



# AGRUPACION MUNICIPAL DE VOLUNTARIOS DE PROTECCION CIVIL



Herguijuela



Juan Campos Chamorro

Coordinador P. Civil Herguijuela

Exmo. Sr. Alcalde Presidente

Exmo. Ayto de Herguijuela

c/Principe Felipe, s/n

10230 Herguijuela

Cáceres

## **Asunto: DIMISIÓN DEL CARGO DE COORDINADOR PROTECCIÓN CIVIL HERGUIJUELA**

Por la presente, me dirijo a usted como máximo responsable de la agrupación de Protección Civil de Herguijuela que le otorga su cargo y es responsable de la misma creada desde en el año 2010.

Al mismo tiempo se nombro en pleno y publicado en BOP. El cargo de coordinador de la misma que recae desde entonces en la persona de Juan Campos Chamorro quien presenta su dimisión de la misma si en el pleno próximo a realizar en la localidad de Herguijuela deja su cargo de alcalde-presidente D. Juan Trevejo por la moción de censura presentada contra él.

Los motivos que me impulsan a tomar dicha decisión es. La propuesta impulsada desde el Partido Socialista actual de Herguijuela, y más concretamente una de sus componentes. D<sup>a</sup> Cristina Hernández Oscoz.

Dicha persona divulga entre sus afines la intención del Partido Socialista actual de Herguijuela de eliminar la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Herguijuela si son ganadores de las elecciones del paso mes de Mayo por el gran lastre económico que está supone al consistorio entre otros comentarios realcionados con la misma.

Siendo consciente del criterio que dicho partido e integrantes del partido tienen de los miembros de la agrupación y de la misma. Veo procedente presentar la presente dimisión y por supuesto, someterme a todo tipo de acciones que se tomen para dar cuenta de los gastos que ésta agrupación ha tenido desde el año de su creación hasta hoy. Del gasto y de los preventivos y emergencias que ha participado los voluntarios de esta agrupación existe un registro de los mismos en el Exmo. Ayuntamiento de Herguijuela.

Para que mi baja de la misma se realice de la misma manera que se hizo el nombramiento y de la única legal posible que es la aprobación por pleno de la presente dimisión. Registro dicho documento para que sea leído y votado en pleno para hacer efectiva la dimisión.

El cargo de Coordinador lleva sujeta a él varios organismos públicos y de los cuales deben darse de baja mis datos personales que en ellos figuran y que si no se realiza será motivo de denuncia por la ley de protección de datos.

Estos organismos son:

Unidad de Protección Civil de la Junta de Extremadura

Centro de Urgencias y Emergencias 1.1.2 Extremadura.

Del mismo modo, mis datos se eliminarán de la póliza de seguros del vehículo del Ayuntamiento destinado al Servicio de Protección Civil.

Si el cambio de Gobierno se realiza tras la moción de censura y el nuevo gobierno decidiese la disolución de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Herguijuela.

Han de conocer que dicha Agrupación se encuentra inscrita en el registro de Agrupaciones de Protección Civil de Extremadura como Agrupación activa para ser activada en aquellas ocasiones que la Unidad de Protección Civil y el Centro de Emergencias 1.1.2 de Extremadura lo estime oportuno.

La disolución de la misma conlleva el aviso de la baja en dicho registro.

Para que conste en el acta de pleno. "Quiero dar las gracias en mi nombre y en el de mis compañeros, del apoyo y respeto que los vecinos de Herguijuela han tenido con los miembros de la Agrupación de Protección Civil de Herguijuela"

Firmo la presente en Herguijuela a 24 de Octubre del 2019

Juan Campos Chamorro

